

Acción Nacional obligado a repensar el tema de las alianzas, plantea Jorge Herrera



Luego de la derrota electoral que sufrió el PAN, junto con sus aliados del PRI y del PRD, Jorge Romero Herrera, coordinador legislativo en la Cámara de Diputados, consideró que su partido debe darse una pausa, y replantearse el tema de las coaliciones.

"Nosotros como PAN tenemos que repensarnos, hacer una pausa en el camino y volver a encontrar nuestra identidad, la nuestra, la del PAN que quizá por una política de alianzas se ha ido diluyendo un poco en el imaginario de la gente", consideró.

No así en el tema de alianzas parlamentarias, "en lo parlamentario, en las Cámaras, sí es que coinciden PRI, PAN y PRD e incluso MC, todo lo que no sea oficialismo, claro que el PAN está dispuesto a mantener un bloque de contención de barbaridades, pero en lo electoral, en lo programático el PAN, y es el sentir a nivel nacional, ya tenemos que poner una pausa y repensarnos; esa va hacer nuestra causa", declaró.

https://lineapolitica.com/accion-nacional-obligado-a-repensar-el-tema-de-las-alianzas-plantea-jorge-herrera/